



Coupe d'Europe

Julien Arot et Vincent Fraysse veulent se faire un prénom

ON CONNAISSAIT jusqu'à présent Cyril Arot et Sébastien Fraysse dans le milieu de la natation, régulièrement appelés en équipe de France depuis quelques années. Il faudra désormais compter sur Julien Arot et Vincent Fraysse, leurs petits frères, également sociétaires du club de Versailles.

Coupe d'Europe le 4 août prochain

Respectivement âgés de 19 et 20 ans, ils représentent l'avenir de la natation française en eau libre. Une discipline où ils porteront justement les couleurs de la France, le 4 août, à l'occasion de la Coupe d'Europe d'Hoorn (Pays-Bas). Une première pour Julien qui n'avait jusqu'à présent jamais goûté aux joies d'une sélection internationale. «Je suis vraiment content d'avoir été retenu car je me suis donné pour y aller, apprécie-t-il. Pour l'instant, il n'y a pas de stress mais il y en aura sûrement



◆ *Les Versailles Julien Arot (à g.) et Vincent Fraysse (à dr.) s'appêtent à disputer la Coupe d'Europe d'Hoorn, une fois sur place.»*

Le jeune étudiant en BTS analyse biologie-médical pourra compter sur Vincent, son partenaire d'entraînement au quotidien, pour le guider dans ses premiers pas sur la scène européenne. Lui qui a déjà une petite expérience internationale. «Il faut vraiment aller à

cette Coupe d'Europe sans complexe, d'autant que les meilleurs ne seront pas là puisqu'ils sont qualifiés pour les Jeux olympiques, explique cet étudiant en sciences de l'ingénierie. Pour ma part, cette sélection me permet de me rattraper après une année moyenne.» Et pour cause,

Vincent a quitté l'an passé la catégorie junior pour faire son entrée cette saison dans la cour des grands. «C'était une année de transition pour moi. Il y a une marche à passer mais il ne faut pas être pressé, ça va venir.»

Première sélection pour Julien Arot

Julien, de son côté, sort d'une dernière année dans la catégorie junior très prometteuse, ponctuée par une 5^e place aux championnats de France sur 25 km et une 11^e place sur le 10 km. Cette première sélection internationale s'inscrit donc tout logiquement dans l'aboutissement d'une saison réussie pour celui qui se dit «vraiment attiré par la natation en eau libre, du fait d'évoluer dans un milieu naturel.»

Reste maintenant à Julien Arot et Vincent Fraysse à faire aussi bien, voire mieux, que leurs exemples de frères aînés.

Basile Regoli